



# General Meeting

Wednesday, March 29<sup>th</sup> 2023

## Time

18:00 - 21:00

## Location

HG F 26.3

## Board

Daniel Sparber, Tobias Margiani, Matthias Mayer, Cora Tampe, Luca Kissling, Antonia Popp, Marthe Millen, Chantal Huber

## Team & Guests

Emir İşman


## Begrüßung & Check-In

**[Feststellung]** Check-in

**[Feststellung]** Beschlussfähigkeit

Es sind 7 Vorstände anwesend. Wir sind beschlussfähig.

**[Entscheidung]** Genehmigung des letzten Protokolls

 2023-03-08 Tanzquotient Boardmeeting

Das Protokoll wurde mit einer Enthaltung angenommen.

**[Anregung]** TODOs

[Trello](#)

Alle sollen nochmals die Liste durchgehen.

## Feedbackformular

[Feedbackformular anpassen](#), Chantal hat keinen Zugriff darauf

-> [Gitlab-Issue](#) ist schon da



→ IT löst das

## Internes

### [Anregung] Offene Posten

Where we need help

Interested People

Reminder: fragt eure Leute an :)

## Verträge

befristete Verträge sind sauberer und einfacherer, einfach zu verlängern oder auslaufen lassen + bessere Übersicht

Chantal trifft sich mit Alex nächste Woche (wen können wir anstellen,...)

Donnerstag, 13:00, Zoom

## Tanzadmin Ressort

Einschätzung Chantal: mehr Chaos, wenn zwei Leute planen

kritisches Ressort

für jetzt okay, schauen im Sommer nochmals, was wir machen 😊

### [Anregung] Dokumentation

Bitte kümmert euch um die ressort-spezifische Dokumentation.

Es sind 8 Vorstände anwesend (Marthe kommt)

### [Information] Rücktritt Vorstand André Müller

Sorry, wäre gerne noch in Person gekommen, aber Mittwochs geht es mir nicht, falls Ihr aber mal bei etwas Hilfe braucht, könnt ihr mir gerne schreiben, bzw bleibe ich für die nächste Zeit gerne noch im Helferpool :)

### [Information] Tanzadmin

Marthe möchte auch zurücktreten.

Es sind 7 Vorstände anwesend



## Events

### [Anregung] Frühlingsball (Cora)

Werbung machen mega wichtig + wir brauchen Helfer:innen, bis jetzt hat sich nur Luca gemeldet


Der Vorstand kommt gratis rein. Wäre trotzdem cool, wenn alle, die Zeit haben, einen Kuchen backen könnten.

Werbung über alle Lehrpersonen machen, damit sowohl Teilnehmende, als auch Helfende erreicht werden!

### [Information] Sommerfest

Luca übernimmt Organisation

Bitte ausfüllen: <https://nuudel.digitalcourage.de/RuYyISy4kKwYb87o>

Dokument:  Sommerparty 2023

[Luca arbeitet etwas aus auf das nächste Meeting](#)

### [Information] ETDS

Anmeldung ist offen, bisher haben wir 34 Anmeldungen!

Am kommenden (zum Zeitpunkt des Meetings vergangenen) Samstag findet die erste Lotterierunde statt. Weitere Infos folgen hoffentlich danach.

Bezüglich dem Nachtzug: Es hat wieder Plätze, allerdings war ich jetzt (23.03.2023) noch nicht bei der SBB, um ein paar Abteile zu reservieren. Ausserdem ist es billiger, es über die ÖBB zu organisieren. Dort kann man aber nur anrufen oder den Namen eingeben. Muss aber nochmal genauer anschauen und mit Tobias darüber diskutieren.

Generell werden die Informationen (sofern es neue Informationen gibt) entweder per Mail, per Whatsapp Chat oder wahrscheinlich über beides verteilt.

[750 Plätze, 950 Anmeldungen](#)

[Matthias & Luca schauen mit ÖBB](#)

### [Diskussion] Just Dance Competition mit GEC0 und VIS

Anfrage von Simon: am 16.5. im HXE Just Dance Event

da ist auch unsere Noche De Cuba

wir müssten den TAB stellen

machen wir mit?



yes, Cora nimmt Kontakt mit ihm auf

## IT

### [Anregung] Coding Day

Onboarding der neuen Leute und Umsetzung der Wichtigsten GitLab Issues

Luca plant das Meeting. Mittagessen auf Tanzquotient Kosten wäre super, da wir einen ganzen Tag machen wollen. -> [wird schon klappen](#)

-> Ich muss Sébastien noch die nötigen Rechte geben und dann mache ich eine Umfrage

[21.-23.04. Coding-Weekend VSETH, Schwand Glarus](#)

### [Anregung] GitLab Issues Erfassen

Bitte Issues erfassen und bestehende Issues up-voten und ggf. kommentieren.

### [Entscheidung] Needs Discussion

Manche Issue sind mit "[Needs Discussion](#)" markiert. Jetzt wird darüber entschieden, was dort passieren soll.

[Hide fully booked courses](#) diskutiert -> Farben werden geändert, weniger Infos bei ausgebuchten Kursen

[hide phone number](#) -> müsste eh geschrieben werden, dass Nummer mit Tanzpartner geteilt wird

siehe gitlab für mehr Infos

Datenschutzerklärung VSETH verlinken & dass man sie akzeptieren muss

[account.vseth.ethz.ch/privacy](https://account.vseth.ethz.ch/privacy)

[kursreviews](#) -> muss einfach umgesetzt werden

[Early sign up](#) -> Man darf sich für die nachfolgende Kurstype im nächsten Quartal 48h früher anmelden.

[Course checklist](#) -> we don't want to check attendance.

[how to deal with changes to the DB](#) -> issue is non-existent by now, we can close it

## Finanzen

### [Entscheidung] Inflation einrechnen in Löhne & Kurspreise (Stefan)

So hat am 7./8. Dezember 2022 die ETH entschieden, die Löhne der ETH Angestellten um 2.5% zu erhöhen, um die 3.0% Teuerung auf das Jahr 2023 auszugleichen (5.0% allein in



den letzten 5 Jahren). Die Institute der ETH haben mit den Löhnen der PhD Studierenden mitgezogen. Wir sollten uns also fragen, ob eine generelle Lohnerhöhung mit eventueller Kurs-Teuerung in Betracht zu ziehen ist.

### Vorschläge

- A. Wir passen die Preise und Löhne nicht inflationsbedingt an.
- B. Wir erhöhen die Löhne um 2.5%, aber lassen die Kurspreise gleich.
- C. Wir erhöhen sowohl die Löhne als auch Kurspreise um 2.5%.

Input Emir: Stundenlohn in VSETH wird nicht inflationsbedingt angepasst, TA an ETH wird auch nicht angepasst

Was ist Ziel mit Lohn? -> wir sind von Studis, für Studis


C einstimmig ausgeschlossen

A: 6

B: 1

A ist somit angenommen.

### [Diskussion] Budgeterhöhungen MR

 Budgetanpassungen MR

bis 12.4. einreichen

Luca sitzt mit Cora oder Cara zusammen und gibt Antonia Bescheid wegen Sommerfest...

ist 1 Ballbesuch / Jahr Fortbildung für Vorstand?

Man wird es versuchen und ausprobieren (70.- pro Person)

### [Entscheid] Preise Gruppentraining Freitagabend

Bezahlung?

Wir sind nicht darauf angewiesen, damit Geld zu machen

Vorschlag von Daniel: Testweise ab Q2 FS23 gratis anbieten, dabei gibt es einen Kurs für Anfänger und dann einen Kurs für Fortgeschrittene pro Abend. Dabei wird das Thema jede Woche geändert. Die Lehrer werden allerdings bezahlt (Florian auch).

Nach dem Quartal wird das ganze evaluiert.

6 dafür, 1 Enthaltung

### [Anregung] Open Classes

gute Werbung, gratis Einsteigerkurse



## [Entscheid] Ausnahme Workshops

Letzte Sitzung wurde festgelegt, dass für Workshops ein Richtpreis von 8 CHF / 60 Minuten gilt. Heute wollen wir die Ausnahmen festlegen.

### Vorschläge Allgemein

Vorschlag Definition Kurs/Workshop: Wenn eine Anmeldung für mindestens 4 Lektionen ist, ist das ein Kurs, sonst ein Workshop. Anmerkung: Eine Lektion ist ein durchgehender Block mit Unterricht.

Annahme -> 6 ja, 1 Enthaltung

nur noch 6 Vorstände anwesend (Luca verlässt Sitzung)

### Ausnahmen

- Vorbereitungsworkshops z.B. ETDS: bis auf weiteres gratis (siehe oben)
- Lehrerausbildung (Schnupper unterrichten): gratis
- "Schnupper-Lektionen / Open Classes": Richten sich primär an neue Leute (Werbung für TQ, Einsteigerfreundlich): gratis
- Event Shows: gratis
- Show Group: gratis
- Polyball Workshops: 10 CHF / h (25% teurer als normale Workshops)

Entscheidung: einstimmig angenommen

## [Entscheid] Technik-Workshops / Technikkurse

### Stand 2022, 2023

F22 Q2 (40.- pro Kurs)

		Einnahmen	doppelt so teuer	Leute fallen weg (1/3)	Lohn
Vorstand (5)	63%	0.- (200.-)			
Team	0%	0.-			
Normal (3)	37%	120.-	240.-	160.-	
Total		120.-	240.-	160.-	600.-

Sommer 22 (10.-/h)

		Einnahmen	doppelt so teuer	Leute fallen weg (1/3)	Lohn
Vorstand (14)	47%	0.- (280.-)			
Team (3)	10%	120.-	240.-		



normal (13)	43%	260.-	520.-		
Total		380.-	760.-	505.-	800.-

Winter 23 (10.-/h)

		Einnahmen	doppelt so teuer	Leute fallen weg (1/3)	Lohn
Vorstand (8)	36%	0.- (160.-)			
Team (2)	10%	40.-	80.-		
normal (12)	54%	240.-	480.-		
Total		280.-	560.-	375.-	480.-

## Vorschläge Preise Technikkurse

- Technikkurse kosten gleich viel wie normale Kurse (40.- / 6 Lektionen) +  
Technikworkshops kosten gleich viel wie normale Workshops (8.- / h)
- Technikkurse sind doppelt so teuer wie normale Kurse (80.- / 6 Lektionen) +  
Technikworkshops sind doppelt so teuer wie normale Workshops (16.- / h)
- Technikkurse sind 1.5 mal so teuer wie normale Kurse (60.- / 6 Lektionen) +  
Technikworkshops sind 1.5 mal so teuer wie normale Workshops (12.- / h)

[im Sommer nach Technikkurs evaluieren](#)

## [Information] Neue Lohnorganisation mit VSETH

VSETH und TQ werden zusammen einen getrennten Drive unterhalten, auf welchem alle Verträge, persönlichen Informationen und Lohnabrechnungen behalten werden. Zugang werden bis jetzt Tanzadmin und Finanzen haben. Lohnausweise laufen über SwissSalary. Lehrer sind dafür verantwortlich ihre Informationen dort aktuell zu halten. VSETH verwendet für die Organisation Personalnummern. Das heisst vielleicht müssen wir die in die Profile aufnehmen, damit unser System kompatibel ist.

→ [Antonia hält uns auf dem laufenden](#)

## Dance Admin

### [Entscheid] Genauer Plan für Flashmobs

Wir werden folgende Events durchführen

- Dienstag, 18.04.2023 10:00 bis 10:15, Y-Lichthof, Salsa Flashmob
- Dienstag, 18.04.2023 11:00 bis 11:15, Lichthof KOL, Social Flashmob
- Mittwoch, 19.04.2023 11:00 bis 11:15, Lichthof KOL, Salsa Flashmob



UZH war überwältigt von so vielen Tanzsachen in einer Woche

Entscheid: freies tanzen verschieben vll vor Sommerferien

Flyer oben deponieren

Macarena / YMCA

UZH Irchel

-> Ideen für Zukunft

### **[Diskussion] Lehrer:innen (Cora)**

Wie sieht es aus? Wie viele neue LP haben wir? Woher kommen diese? Wie viele Wechsel gibt es? Was ist Strategie?

Social: Carina, Mario, Lucas, Antonia, Sonja

Salsa: Sophia

sonst: Audric (Kiz), Vera (Tango), (Luisa Solo Jazz)

Q2

- Sonja Merkle kann MO nicht

nächstes Semester

- Veronica Edwards hört

- Luca will unterrichten

Salsa: rekrutieren Leute aus Salsa 6, für Robin Renggli passt das so

zwei haben sich bei Chantal gemeldet für Salsa & Bachata

wir hätten noch Räume im GLT, Robin sagen, wir brauchen mehr LP → Chantal

Problem: Lindy Hop

Lindy Hop Lehrpersonen suchen

Karin nachfragen → Chantal

West Coast Swing anfragen → Cora & Tobias

### **[Entscheid] Group Teaching Courses**

Social: ab Juni für 6 Abende (potentiell noch ein paar Lektionen hinten anhängen bei Interesse)

Salsa: Wer plant das? -> Robin nicht so überzeugt, Chantal & Cora reden nochmals mit ihr

### **Vorschlag: Kosten und Lohn**

Kosten für Teilnehmende: keine, da die Teilnehmenden selbst unterrichten (siehe oben).

Lohn für Moderation: 20 CHF / Abend / Person

Aufgabe Moderation: Figuren raussuchen, für Fragen da sein, Musik, Schlüssel





Zielgruppe: Social-Lehrer:innen + Absolvent:innen Social 5 oder 6 + freies Tanzen Menschen

Vorschlag: 50% des Stundenlohns für Moderation

einstimmig angenommen

## Kommunikation & Marketing

### [Entscheid] Roll Up

Druckfreigabe: [2023 Roll up](#)

yeeaaaah, Matthias bestellt es

Anzahl 3

50.-/Stück

### [Anregung] Beamer im Freien Tanzen nutzen (Matthias)

Ich denke, wir sollten eine Google Slide Show haben, die die DJs im Freien Tanzen als Werbung abspielen sollen am Beamer. Zb mit Frühlingsball Werbung, etc..

stört beim Tanzen

Vorschlag: selektiv Werbung schalten

oder z.B. spezifische Rollups bestellen

### [Anregung] Werbung für Flashmobs

Bitte baldmöglichst über folgende Kanäle Werbung machen, um mehr Teilnehmende zu bekommen.

- Lehrer:innen über Kurse und Chats
  - Cha Cha: Social 2 - 5
  - Rueda: Salsa Cubana 3 - 5
- WhatsApp Announcement Group: → [Matthias](#)
  - Alle Events, mit Link zu den jeweiligen WhatsApp Gruppen
- TQ Newsletter → [Sally Bescheid geben \(Cora\)](#)
  - Alle Events, mit Link zu den jeweiligen WhatsApp Gruppen
- Freies Tanzen → [Daniel](#)
  - Alle Events, Links über Beamer (1 Slide + QR Code pro Event)

vor Okay von UZH -> [Whatsapp \(schreibt Matthias\)](#)



## Varia

### [Entscheid] Mailzugriff (Cora)

Soll Co-Präsidium Zugriff auf alle Mails haben oder soll das rückgängig gemacht werden?

Vorschlag: Co-Präsidium hat Zugriff auf alle Mails

Grund: mehrere Leute haben Zugriff, falls Probleme (Ausfall, Ferien), Co-Präsidium per default

Entscheid: 5 Ja, 1 Enthaltung

### [Entscheid] Gendern

Wie wollen wir gendern?

1. Beide Geschlechter nennen  
*Studentinnen und Studenten*
2. Gendersternchen \*  
*Student\*innen, Teilnehmer\*innen*
  - auch nicht binäre Menschen werden eingeschlossen
  - geht nicht für alle Wörter
3. Genderdoppelpunkt :  
*Student:innen, Teilnehmer:innen*
  - Wird als Pause mitgelesen, für Blinde
  - geht nicht für alle Wörter
4. Geschlechtsneutraler Plural  
*Studierende*

### Vorschlag

Bevorzugt Geschlechtsneutraler Plural. Genderdoppelpunkt, falls Ersteres nicht möglich.  
Falls das auch nicht geht, binäre Optionen ausschreiben

Entscheid: einstimmig angenommen

### [Diskussion] Vorstandssitzung (Cora)

Macht euch gerne schonmal Gedanken darüber, wie ihr die Vorstandssitzungen findet.

### Inhalt

Welche Themen sollten an der Vorstandssitzung diskutiert werden?

Welche Themen sollten bilateral diskutiert werden?

Worüber braucht es Abstimmungen?

Über welche Sachen soll informiert werden? Wie? (Sitzung, Dokument, Chat,..)



## Umgang

Kommen alle gleichermassen zu Wort?

Kommen alle, die etwas sagen wollen, zu Wort?

Fühlst du dich mit deiner Meinung gesehen?

## Organisatorisches

Kalendereinladung für die Vorstandssitzung?

Wie oft & wie lange soll die Vorstandssitzung stattfinden?

Daniel:

vorher Traktandenliste, Person die Punkt einbringt, schreibt "Entscheid", bilateral diskutieren wenns nur zwei Menschen betrifft, aber nichts entscheiden, Ergebnis der "Vorsitzung" in Traktanden festlegen, über alles informieren, zudringlich im Chat, kleine Infos ins Protokoll schreiben, nö, nicht gleichermassen zu Wort kommen, kann sein, dass sich neuere nicht das Wort nehmen, obwohl sie etwas sagen wollen würden, Kalendereinladung praktisch (direkt nach Festlegung Termin verschicken), so oft wie es braucht, momentan läuft viel also vll alle 3 Wochen

Matthias:

ich komme zu wort, alles andere ist eh gut

Antonia:

persönlich, nicht so viele Meinungen zu anderen Ressorts, will andere Sachen nicht entscheiden, Informationen würden reichen, diskutieren zu viel, ich sag was, wenn ich was sagen will, zu lange Sitzungen, momentan macht es Sinn sich oft zu treffen, einmal im Monat wäre es schön, braucht nur Informationen, aber Zeit mit uns verbringen ist schön

Tobias:

Sitzungen gehen zu lang, lieber nicht alle 3 Wochen, Lösung für effizienter statt mehr Sitzungen, wichtig, was diskutiert werden soll und was bilateral, lieber zuerst auf Ressort zugehen wenn Idee da ist, wenn Bedarf da, in Sitzung aufbringen, wenn jemand abstimmen will, dann abstimmen, vor paar Jahren haben alle nur ihr Zeug gemacht und der Vorstand eigentlich sinnlos war, je mehr vor der Sitzung geklärt werden kann, desto besser, Vorschlag Traktandenschluss, bei Traktanden dazuschreiben, wer die Idee gebracht hat, Frage wie besser strukturiert leiten, weniger reinreden, würde vll effizienter machen

Cora:

Fan von Diskussionen, Sachen vorher eingrenzen gut, direkt Vorschläge reinschreiben, findet es geht lange, hätte gerne 5 min Pause dazwischen, Abstimmungen laufen gut, gut informiert, Fan von Transparenz, findet dass nicht alle gleich zu Wort kommen aus unterschiedlichen Gründen, Leute besser ausreden lassen, lieber öfter als länger,



Chantal:

stimmt im großen und ganzen zu, findet sie muss nicht so viel sagen, lieber alle 4 wochen, kein Verbesserungsvorschlag

Emir:

es ist eine lange Sitzung, diskutieren sehr operative Sachen (roll-up), lieber asynchron (signal, slack). Vorschlag Traktandenschluss ist gut, viele Sachen kann man schicken. MR-Änderungsvorschlag ist wichtig, Roll-UP nicht.

Luca (nachträglich hinzugefügt):

Finde Diskussionen generell gut, allerdings sollte man darauf achten, dass sie sich nicht irgendwo verlaufen. Generell dürfen mehr Informationen in den Board Notes drinnen sein und strukturiert (habe ich auch nicht bestens hinbekommen) verschiedene Entscheidungsmöglichkeiten begründen. Des Weiteren sollte man wirklich darauf achten, ob man etwas wirklich mit allen besprechen muss. Mit dem Reden finde ich, dass alle mal reden dürfen, aber man trotzdem besser aufpassen muss, dass man die Leute aussprechen lässt. Heute hat es mich aber gestört, dass ich extra ein Dokument anfertige, um mit der Entscheidung bezüglich der Workshop-Preise zu helfen und das Dokument quasi ignoriert wird...

## **[Anregung] Vorschlag Meeting**

Treffen Anfang Juni, um grössere Sachen zu diskutieren (z.B. Ideen 2024) & am Wiki zu arbeiten.

Chantal: wiki ist Mysterium

Daniel: gute Idee

Matthias: nicht so begeistert, da Vermischung Arbeit / Spass

Antonia: gut, aber Prüfungsphase

## **Abschluss**

### **[Entscheidung] Nächste Sitzung**

26.04.2023, 18:00 Uhr

### **[Feststellung] Check-out**

wurde aus zeitgründen übersprungen